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Das Unternehmen / Company profile

Premium Produkte / Premium products

Unsere Kunden / Our customers

Die Premium-Strategie ist fest in der Unternehmensphilosophie verankert. Dabei verfolgen wir einen ganz-
heitlichen Ansatz. Qualitativ hochwertige, innovative und einzigartige Produkte und Konzepte können nur 
dann entstehen, wenn der Premium-Gedanke im gesamten Unternehmen gelebt wird und alle Prozesse, 
Anlagen und Maschinen anspruchsvollen Qualitätsansprüchen gerecht werden. Unsere Premium-Produkte 
erkennen Sie unter anderem daran, dass wir ihnen unverwechselbare Markennamen geben.

Our corporate culture focuses on providing premium products and services. To implement this strategy, we 
pursue an integrated approach. High-grade, innovative and unique products and ideas can only develop 
when this philosophy is an integral part of our corporate culture and all processes, facilities and equipment 
are geared to meet the highest quality demands. Thanks to their distinctive brand names, among other 
features, our premium products are easily identifiable and enjoy a high level of awareness.  

     

Die Firma SCHOLL Concepts GmbH mit Sitz in Remseck am Neckar bietet seit mehr als 60 Jahren innovative 
Lackfinish- sowie Autopflege-Konzepte auf höchstem Niveau an. Der Drang zur perfekten Lackoberfläche, 
Leidenschaft und hohes Engagement haben das Unternehmen weltweit zu einem der innovativsten, 
flexibelsten und kompetentesten Anbietern von ganzheitlichen Lackfinish-Lösungen gemacht.

Headquartered in Remseck, Germany, SCHOLL Concepts GmbH has been catering to the requirements 
of the car care industry for over 60 years by providing premium, innovative car care and maintenance 
systems for the automotive repair and paint industry. Our commitment and passion to create the perfect 
paint finish has made us one of the global leaders in innovative and customised solutions and the 
leading experts for comprehensive paint finish solutions. 
 

Zu unseren weltweiten Kunden zählen gewerbliche Autolackierbetriebe (B), anspruchsvolle Fahrzeug-
aufbereiter (D), enthusiastische Autoliebhaber (E), namhafte Automobilhersteller (I) sowie Werften und 
Bootseigner (M). Unsere hochwertigen Produkte werden auf die spezifischen Anforderungen jeder einzelnen 
Kundengruppe zugeschnitten. Zur einfachen Selektion der passenden Artikel ist jedes Produkt im Katalog 
eindeutig einer oder mehreren Kundengruppen zugewiesen (B, D, E, I, M). Auf der folgenden Webseite 
finden Sie eine weltweite Übersicht unserer kompetenten Händler: www.schollconcepts.com/shops

Our customers across the globe include commercial bodyshops (B), demanding detailers (D), car enthusiasts (E), 
well known manufacturers in the automotive industry (I) as well as yacht builders and luxury boat owners 
in the marine sector (M). To cater to their demands, high-grade products developed by SCHOLL Concepts are 
customised to meet the specific requirements of each individual customer segment. In order to make it easy 
for our customers to select the right item, we apply a product coding system that clearly assigns each product 
in the catalogue to one or more customer segments (B, D, E, I, M). To find an official SCHOLL Concepts dealer 
at one of several locations worldwide, go to www.schollconcepts.com/en/shops


































































































































